

# Les élèves de CM1-CM2 en visite au Sénat

Mardi dernier, les élèves de CM1-CM2 de l'école d'Ingrannes ont été accueillis par Marianne Dubois, députée du Loiret pour une visite du parlement. Cette vraie découverte a beaucoup intéressé et passionné les élèves selon Laurence Perrault, la directrice.

## Des élèves impressionnés

Après un déjeuner au jardin du Luxembourg, les enfants ont été reçus par Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, pour une visite de l'institution. Les enfants ont été encore plus impressionnés par la magnificence du bâtiment. Différents sénateurs



**CITOYENNETÉ.** Des élèves fiers de poser devant le parlement en compagnie de Marianne Dubois, députée.

et députés sont venus les voir tout au long de la journée, y compris le ministre du travail qui est venu leur dire quelques mots. Ils ont également entendu Emmanuel Macron présenter son projet de loi en 3<sup>e</sup> lecture au Sénat. Ils ont même été bloqués quelques minutes dans le car pour laisser passer le convoi officiel du premier ministre chinois.

Pour finir, Jean-Pierre Sueur a invité les élèves, parents et enseignantes à prendre un rafraîchissement au bar du Sénat. Une journée bien remplie et riche en enseignements sur nos institutions pour ces jeunes citoyens. ■